

Le mois de l'Europe durera toute l'année

La Région devait fêter l'Europe, au mois de mai. Covid-19 oblige, les quelque 200 événements prévus dans ce cadre sur tout le territoire de la Nouvelle-Aquitaine ne pourront pas se dérouler comme prévu. La Région va donc donner à cette fête une

dimension digitale. Un certain nombre d'événements s'étaleront ensuite sur l'année. La Région pilote les fonds européens sur son territoire. Ils représentent 2,5 milliards d'euros pour la période 2014-2020. Ils accompagnent aussi bien le développement des entreprises que des projets pour les jeunes, l'environnement, l'économie sociale et solidaire, le soutien aux agriculteurs, l'éducation, la formation et la recherche.

> Renseignements :
openagenda.com/joli-mois-de-leurope